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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 021-2014 
 
 
 
 
 
 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Carolina Mendoza, Julio 
Galicia, Abel Romero, Lulú Silva, José Gregorio Contreras, Xiomara Nelo, Asia 
López, Concetta Esposito, y Beatriz Marcano de Leal. 

 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
Ausencia justificada del Prof. Iván Guevara y Lenny Escalona por asistencia a 
evento de grado de su hijo. 

1. Consideración  de la agenda del día. 
 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada.  

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
Informa la Vicerrectora Académica que esta semana fue suspendido el AVERU 
y CNU. 
La ULA inició los cursos intensivos sin haber recibido la transferencia de parte 
del gobierno. 
El Secretario informa que los actos de grado de Ingeniería Civil son el día 
miércoles a las 4pm. El jueves Ciencia y Tecnología a las 11 am, 3 pm y 5 pm. 
Se aprobó en Consejo Universitario la Modificación del Cronograma de los 
Concursos de Docentes año 2014 de la siguiente manera: 
Publicación en prensa el domingo 19/10/2014. 
Lapso de envío de expedientes académicos de los participantes 10/11/14. 
Lapso de comprobación de  recaudos por parte del jurado 12,13 y 14/11/14. 
Lapso de realización de pruebas 17/11 hasta 05 y/o 08/2014. 
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Se aprobó una medida transitoria la resolución a los fines de resarcir y restituir 
las profesoras de la UCLA, el derecho que tenían para la fecha de modificación 
de 60 años de edad a la de 55 años de edad para su jubilación, aprobado C.U. 
No. 2243 del 21/11/2012, de tramitar Licencia Sabática y el Cambio de 
Dedicación o Becas de Posgrado.  
Informa sobre oficio presentado por la nueva coordinadora de servicio 
comunitario del DAC, la profesora Solanlly Sánchez, en la cual hace mención 
de la correspondencia enviada a los Directores de Programa y Jefes de 
Departamento quienes deben nombrar un representante de la unidad ante la 
Coordinación, para el lapso 2014-1 según la Normativa Interna de Servicio 
Comunitario del DAC-UCLA.  
Informa sobre correspondencia enviada por el ingeniero Ramón Sánchez, 
referida a las actividades planificadas para conmemorar el Sesquicentenario del 
natalicio del DR. José Gregorio Hernández. Entre las actividades está la 
realización de un concurso para estudiantes de medicina y carreras afines, para 
que se trasmita la información. 
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Coordinadora de Investigación: Informa que le atendieron solicitudes de 
reparaciones pendientes. Probablemente pagarán PEILA en este mes. 
Se instaló comisión para el estudiar las líneas de investigación y quedó 
conformada  por los profesores: Liuba Malpica, Alberto Mirabal, Carmen 
Valdives y Luis Sigala. 

    Presenta el libro sobre Fundamentos Básicos de la Gestión de la   
    Tecnología: Teoría y Práctica, donde está participando como coautora con la  
    profesora Matilde Flores Urbaes de la universidad del Zulia. 

 Directora del Programa de Economía: Se realizó una charla  en el DAC 
con representantes del Instituto Ambiental de la Gobernación del estado 
Lara INBALARA, donde se propuso una jornada de arborización. Esta 
actividad estuvo  organizada por el Centro de Estudiantes y asistieron el 
presidente y gerente de investigación de la institución. Opina que debería 
hacerle un llamado al centro de Estudiante, por cuanto un acto de tanta 
importancia se les debió participar a las autoridades del DAC para que 
estuvieran presentes. Se acordó que la Prof. Adelina Colmenares, como 
administradora de la asignatura Economía Ecológica del programa  de 
Economía envíe comunicación, manifestando su extrañeza  por la forma 
como se realizo el evento sin participación de las autoridades del DAC. 
Informa que hoy se están realizando unas actividades en el salón Gudelio 
Delgado, promovidas  por el profesor Juan José Pérez, quien dará una 
charla sobre la Situación del País a las 8 y 30am  y con el Dr. Eduardo 
Fernández a las 10 am sobre Solución de la Crisis en Venezuela. 
Los problemas en dirección de programa, se han venido solucionando 
lentamente y es a raíz de la ausencia del asistente, Jean Carlos Valecillos 
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quien está de reposo por problemas de salud. 
La Comisión Organizadora de las Jornadas del Aniversario del programa de 
Economía 2014, está trabajando y se realizarán el 17 y 18 de Noviembre. 
Está confirmada  la asistencia de invitados como ponentes nacionales y se 
llevarán a cabo en el Auditorio Ambrosio Oropesa. 
Se le presentó a la comisión de Currículo Central, las observaciones al 
proyecto del  Preuniversitario y una vez corregidas va de nuevo a la 
comisión Central de Currículo a fin de que se apruebe definitivamente, se 
estima que probablemente se inicien en Marzo  2015. 
La Prof. Judith Hernández, propone convocar una actividad con la Comisión 
de Ambiente del DAC  e invitar a los representantes de INBALARA. 
Directora del Programa de Administración: Con respecto a los Intensivos 
informa que están en  curso.  
Se nota una amplia ausencia de profesores, y la función de control y 
supervisión es del  jefe del departamento, considera que no es solamente 
por la inseguridad. Se sugiere pasar la carpeta de asistencia semanal a los 
jefes del departamento.  
El hecho de que Jean Carlos está enfermo y a la  inasistencia de secretarias, 
los Directores han tenido que hacer frente a todas las situaciones 
presentadas, incluso con las actividades Centro de Estudiantes. 
Director Administrativo: Considera que el representante del Centro de 
Estudiante debe estar presente en el Consejo de Decanato, para evitar que 
se presenten este tipo de situaciones, es decir  de no participar las 
actividades de evento tan importante como el realizado recientemente con 
las autoridades . Sugiere que se les indique que es notoria la ausencia del 
representante en los consejos de decanato, o que envíe a su suplente. 
Desea lo mejor en este primer periodo vacacional. 
  

5. Informe Comisión Delegada Nº 020-2014 de fecha 29-07-2014. 
 

 
     DECISIÓN: Aprobada 
6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Abel Romero 

Jefe de Departamento de Contabilidad del DAC., referida a: 

6.1 Solicitud de Descarga Académica Parcial de los siguientes profesores: 

DOCENTE CONDICIÓN 

Iván Guevara Director del Programa de Contaduría Pública. 

Nelson Torrealba  Actividades Gremiales en APUCLA (descarga total). 

Alexis Colmenarez Miembro de la Comisión de Investigación Contable 
de la AIC, Y Miembro pleno del Comité Permanente 
de Normas de Auditoría de la FCCPV. 

Yelitza Vega Tesorera CAPUCLA. 

José Gregorio Duque Representante de APUCLA. 

 
DECISIÓN: Aprobada 
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6.2  Solicitud de Autorización para que los siguientes profesores contratados 
administren una asignatura en los cursos intensivos agosto 2014-3. 

Profesor Asignatura 
Daniel Russo  Presupuesto I.  
Roberto Pérez  Análisis de Estados Financieros.  
Héctor Cambero Análisis de Estados Financieros. 
Oswaldo Mujica Contabilidad Gubernamental. 

 
DECISIÓN: Aprobado 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Xiomara Nelo 
Jefe de Departamento de Derecho del DAC., referida a: Apertura del Concurso de 
Oposición de las asignaturas Derecho del Trabajo, 4 h/sem y Seminario Aspectos 
Legales del Sistema Tributario, 3 h/sem.  

 
DECISIÓN: Diferido. 

8. Consideración y decisión sobre informe presentado por los profesores: Gustavo 
Mendoza, José Gregorio Contreras y Br. Xavier Aldana, integrantes de la comisión 
para la reconsideración de los casos RR y RP, que resultaron “No Favorables”, 
correspondiente al lapso académico 2014-1. 

 
DECISIÓN: Aprobado 

9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. José Contreras 
Jefe de Departamento de Economía del DAC., referida a: Solicitud de Autorización 
para que la Prof. Liliana Ferreira administre la asignatura Economía de Venezuela 
en los Cursos Intensivos agosto 2014-3. 

 
 
DECISIÓN: Aprobado 

10. Varios. 
Fernando Sosa: Informa que no ha recibido solicitud de profesores de 
permanencia en las instalaciones del DAC en vacaciones.  
Hace lectura de memorándum recibido de la Dirección de 
telecomunicaciones, donde indican que la solicitud del Director de Programa 
de Contabilidad de  incorporar llamadas a celulares desde el número 
2591453, previamente debe enviar la  correspondencia al Rector. 
 Carolina Mendoza: Con respecto a las actividades que se están llevando a 
cabo por profesores de Economía en el salón Gudelio Delgado, propone que 
cundo e vallan a hacer eventos en el decanato se debe solicitar aval del 
Decano o del Director de programa, para que se les participe previamente. 
Luis Rivera: Sugiere que debe haber  un  mecanismo para solucionar los 
problemas de asistencia. Se le propone que lo presente a consideración en 
un próximo Consejo de Decanato. 
Con respecto a las Dedicaciones Exclusivas se les debe informar a los 
aprobados cuáles son sus responsabilidades. 
Lulú Silva: Opina, con respecto a las inasistencia de los profesores,  que  
sea el Director de Programa, que exija explicación del caso al jefe del 
departamento, porque ellos tienen la lista de asistencia y propone 
sancionarlos con descuento de  cesta tickets. 

 


